



Mérida, 13 de junio de 1995

Sr. D. Teresiano Rodríguez Núñez
Director del Diario Hoy
Ctra. Madrid-Lisboa
Badajoz

Estimado Teresiano:

Deseo expresarle mi más sincero agradecimiento por la solidaridad que con mi familia y conmigo ha mostrado con motivo de las recientes inundaciones que afectaron a mi vivienda y a las de otros conciudadanos, en la zona de Olivenza, tras las recientes tormentas.

Afortunadamente, todo quedó en un susto y en los daños materiales que este tipo de circunstancias acarrea.

Reiterándole mi agradecimiento y el de mi esposa Leonor por sus muestras de afecto y solidaridad, reciba un cordial saludo,